

## Josef Plank wird Generalsekretär im Ministerium

„Mit Josef Plank ist es gelungen, einen absoluten Top-Experten für Ökologie und Landwirtschaft zu uns ins Haus zu holen“, sagt Bundesministerin Elisabeth Köstinger. Plank wird zum neuen Generalsekretär des Ressorts für Nachhaltigkeit und Tourismus bestellt.



„Josef Plank ist ein über Partei- und Ressortgrenzen hinweg anerkannter Experte für die Bereiche meines Ressorts. Ich bin froh, dass er mein Angebot angenommen hat und sich für diese Aufgabe zur Verfügung stellt“, so Köstinger. „Seine Bestellung ist auch ein wichtiges Signal für die agrarische Gemeinschaft und zeigt, welchen Stellenwert diese Themen in meinem Ministerium spielen werden.“ Der Begriff „Nachhaltigkeit“ sei das Dach für viele Themenfelder, die zum Ressort gehören - wie

Landwirtschaft, ländlicher Raum, Energie, Umwelt und Tourismus. Plank verbinde, wie kaum ein anderer, Expertise in all diesen Bereichen.

DI Josef Plank ist 59 Jahre alt und stammt aus Reinsberg im Bezirk Scheibbs (NÖ). Er war Vorstandsvorsitzender der Agrarmarkt Austria (AMA) und neun Jahre (von 2000 bis 2009) lang Agrar- und Umweltlandesrat in Niederösterreich. Zuletzt war Plank als Generalsekretär der Landwirtschaftskammer Österreich für die rund 110.000 bäuerlichen Betriebe zuständig. Als Präsident des Biomasse-Verbandes ist Plank auch Experte für erneuerbare Energien und strategische Energie-Planung. Plank legt all seine bisherigen Funktionen und Aufgaben zurück, um sich vollständig seinen neuen Aufgaben widmen zu können.

**Besuchen Sie uns auf: [fleischundco.at](http://fleischundco.at)**